

# 全国高校野球岐阜大会

## 初戦、第1シード校

### 大垣商業高校に勝利！

西  
高  
新  
聞

発行  
大垣西高校  
新聞委員会

号外



7月13日（日）、大垣北公園野球場にて全国高校野球岐阜大会の初戦が行われ、本校は第1シード校である大垣商業高校と対戦しました。

本校は初回到に2点を先制し、その後も攻撃の手を緩めず、5回には更に3点、7回にも2点を追加。打線がつながり、リズムのよい試合展開となりました。一方で、相手校の大垣商業高校も、さすがに第1シード校で、守備や打撃に粘りを見せ、9回まで全力で試合に臨んでいました。最終的に10対5で勝利を収めることができましたが、最後まで気の抜けない熱戦でした。

次は関商工高校との対戦です。この高校も大垣商業高校と変わらないくらいの強豪校です。ここに勝利できれば上位進出の可能性もでてきます。今度はぎふしん長良川球場（岐阜メモリアルセンター野球場）で行われます。引き続き生徒の皆さんの熱い応援をお願いいたします！！

	1	2	3	4	5	6	7	8	9		
大垣西	2	0	0	0	3	0	2	3	0		10
大垣商	0	1	0	0	1	0	0	2	1		5

